Asegura que no hay divisiones en el PRI

Alito anuncia refuerzos a campaña de Del Moral

· Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

l dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, anunció el refuerzo de la campaña de Alejandra del Moral en el Estado de México con exgobernadores, miembros del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) y diputados federales.

En conferencia de prensa en la sede del tricolor mexiquense, acompañado por el dirigente estatal, Eric Sevilla, dio a conocer a los exmandatarios que reforzarán la estrategia electoral del partido en el estado: Miguel Alonso Reyes, de Zacatecas; Manuel Cavazos Lerma; de Tamaulipas; Rolando Zapata Bello, de Yucatán, y Francisco Olvera, de Hidalgo.

ELDATO

LOS DIRIGENTES nacionales y estatales del PRI, sostuvieron ayer que Alejandra del Moral se encuentra a sólo 7 puntos de ventaja de la morenista, Delfina Gómez Álvarez.

Aimismo, expuso que también participarán otros representantes del CEN, como Humberto Lepe Lepe, Roberto López García y Lorenzo Rivera Sosa, como delegados nacionales.

"Los priistas mexiquenses tenemos claro el tamaño del reto y la forma en que lo vamos a enfrentar, vamos por un trabajo intenso y a construir el futuro de los mexiquenses", estableció.

"Aquí está el priismo nacional; todos los que estamos aquí somos soldados, no generales; todos los que estamos aquí hemos hecho campaña, caminamos la campaña, bajo la lluvia, en sol, porque hemos ganado nuestras campañas y vamos a estar en el territorio y la presencia de todos los que estamos aquí es experiencia, capacidad para visitar todos los rincones del Estado de México para ganar la campaña y la gubernatura el próximo 4 de junio", manifestó Alejandro Moreno.

El líder nacional del tricolor aseguró que su partido sabe ganar, no con encues**EL DIRIGENTE** nacional del Revolucionario Institucional dijo que el apoyo será con exgobernadores, miembros del CEN y diputados federales; señala que hay apertura para sumar esfuerzos



ALITO, dirigente nacional del PRI desde la sede del partido en conferencia, ayer.

tas, sino con resultados, como lo demostraron en los comicios del 2021.

Dijo que, mientras tanto, en Morena se están derrumbando: "Los ataques vienen de otro lado, Morena se derrumba, Morena se cae a pedazos, es una tragedia, una desgracia, no saben gobernar", declaró.

Al respecto, el dirigente estatal del PRI, Eric Sevilla, aseguró que los refuerzos del priismo nacional que llegan al territorio mexiquense son "generales que sí saben asolearse, ensuciarse y conocen cada rincón del Estado de México".

Pese a los conflictos internos en el PRI, el dirigente nacional priista aseguró que en su partido no hay divisiones y, en este momento, concentrarán todos los esfuerzos para sacar adelante los comicios en el Estado de México, Coahuila y Tamaulipas.

Sin mencionar al senador Miguel Ángel Osorio Chong, el líder nacional del tricolor afirmó que este instituto político tiene apertura para escuchar todas las voces y sumar esfuerzos.

Sin embargo, Moreno Cárdenas puntualizó que la prioridad actual de su partido son los procesos electorales en curso.

"En el PRI no hay ninguna división, el PRI es un partido grande, escucha a todas las voces; hoy tenemos que sumar todos los esfuerzos, no hay nada más importante hoy para los priistas que las campañas en Coahuila y el Estado de México, y la extraordinaria en Tamaulipas.

"Vamos a estar trabajando codo a codo, a sumar; todo el que venga a sumarse es bienvenido", expresó *Alito*.

El también diputado federal dijo que mientras los opositores del PRI decian que no iban a poder construir la alianza Va por México, ya demostraron que son capaces de lograr "una gran unidad".

"Cuántas veces decían que no iba a haber coalición, que no nos íbamos a poner de acuerdo (...) construimos la coalición PAN, PRI y PRD, sumamos a Nueva Alianza, una gran unidad sumando a la sociedad civil y las dos candidaturas tanto en Edomex como en Coahuila las encabezará un compañero del partido; el PRI es un partido que sabe, que crea instituciones, que crea lo mejor para la gente", resaltó.